

OFICINAS: MORA, 3
TELEFONOS:
REDACCION, 1973
ADMINISTRACION, 2853

C. N. S.

Ante el desfile del 18 de Julio

El buen nacional-sindicalista está siempre insatisfecho de sus obras; su afán de superación a nosotros le obliga. Aun reconociendo que esta C. N. S. ha logrado en algunos precedentes la movilización de grandes masas, destacando el magnifico desfile del II Año Triunfal, es también evidente que la importancia de los hechos logrados ha convalidado a los más escogidos de la expresión del propio entusiasmo, hurtando su presencia de las manifestaciones patrióticas; no ciertamente por falta de adhesión a la Causa manifestada cuidadosamente en plazas y aceras, en conversaciones de contertulios — en el instante mismo, como tal vez, de la cita de la Patria — sino más bien por supervivencia de una "manera de ser" — individualista, indisciplinada, desmocrática en suma — ahogada por el "modo de ser" de ahora, de los que, viviendo en la incomodidad de los tiempos heroicos que van desde el Alzamiento a la cima del Imperio, han logrado el nuevo estilo de la "presencia" que a tenen las llamadas de atención del Partido.

La disciplina nos obliga a todos y la obediencia no admite delegación y ser representados. La disciplina, además, no es solo castreña, sino que ha de informar todos los estamentos sociales. El Trabajo es disciplina de la voluntad y fuera del trabajo ya no se da la condición de españoles. Es por esto que cuando la Patria quiere contemplar la Alegría de su Producción en un desfile, la asistencia al mismo es obligatoria, como un acto de servicio.

Espero la asistencia total de los nacional-sindicalistas, que

La fiesta de San Cristóbal

Solemne misa en la iglesia de la Merced

Esta mañana, a las once, en la iglesia de la Merced, con motivo de la festividad de San Cristóbal, patrono del Grupo de Automovilismo de Baleares, se ha celebrado solemne misa rezada.

El altar mayor estaba espléndidamente adornado e iluminado, presidiéndole un cuadro de San Cristóbal, orlado con la bandera española, dando guardia de honor la escuadra de guardadores de la Sección de tropas del Grupo Automovilista.

Ha oficiado el Rdo. P. Fray Francisco Reñé, Mercedario.

Han asistido a la solemne misa el Capitán General, Sr. Kindelán; el Almirante Jefe de la Base Naval, señor Garcés de los Fayos; el Alcalde, señor Riera, que ostentaba la representación del Gobernador Civil, el Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Boluqui; el Jefe de la Región Aérea de Baleares, señor Galán; el Jefe de Negociado de Ceremonial de la Diputación, señor Bauzá, en representación del

CICLISMO

Flaquer-Salom, brillantes vencedores de la americana de anoche

Anoche, en el Velódromo de Tirador se celebró una interesantísima carrera a la americana en la que tomaron parte los siguientes equipos: Gimeno — Olmos; Salchich — Ribas; Salchich — Izuquiedo; Murcia — Botanch; Flaquer — Salom; Canals — Planas; Ribas — Llompart; Bover — García y el corredor Salvá que luego, por indisposición de Izuquiedo formó equipo con Salchich.

La prueba resultó muy emocionante, ya que durante todo el transcurso de la carrera se marchó a fuerte tren, llevando los mallorquines constantemente la iniciativa, especialmente los dos equipos vencedores Flaquer — Salom y Planas — Canals, que doblaron a todos los corredores en las primeras vueltas de la carrera, destacándose nuevamente la superioridad de nuestros corredores en lo que a la especialidad de pista se refiere.

Durante la carrera se discutieron numerosas primas que fueron ganadas especialmente por Bover, Flaquer y Llompart.

Terminada la carrera la clasificación fue la siguiente:

- 1.º Flaquer-Salom 41 puntos.
- 2.º Planas — Canals, 30 id.
- 3.º Murcia — Botanch, 26 id.
- 4.º Bover — García, 21 id.

Clases para Militares

Repaso completo desde Cabo a Oficial. — Preparación para el ingreso en las Academias y Escuelas de Náutica.

Clases particulares: Pont y Vich, 14 - 2.º 1.º

Juan Casas

MEDICO

Visitará durante el mes de Julio los Martes y Viernes de 9 y media a 12 y de 4 a 6 tarde.

C. Miramar, 5. Palma.

Entierro

Esta mañana se ha efectuado el del Alférez Piloto Militar señor Martínez Morillón.

Esta mañana, a las diez, se ha celebrado el entierro del Alférez Piloto Militar don Antonio Martínez Morillón, fallecido ayer en accidente de aviación, en Pollensa.

El cadáver que fué depositado ayer en capilla ardiente en el Hospital Militar, se hallaba encerrado en magnífica caja que cubría la bandera nacional. Compañeros del difunto y fuerzas de aviación han dado guardia de honor al cadáver del desgraciado aviador.

La comitiva fúnebre, cuya marcha abría el clero parroquial de San Miguel, con cruz alzada, ha sido presidida por el Capitán General señor Kindelán; Almirante Jefe de la Base Naval, señor Garcés de los Fayos; Alcalde, señor Riera, que representaba al Gobernador Civil; Presidente de la Audiencia, señor Alvarez González; Presidente del Tribunal de Responsabilidades Políticas, señor García Serena; Jefe de la Región Aérea, señor Galán; Delegado de Investigación y Vigilancia de Falange, señor Castelló, en representación del Jefe Provincial del Movimiento, y Jefe de Ceremonial, señor Bauzá en representación del Presidente de la Diputación.

Han concurrido además, los Jefes de Cuerpo, comisiones militares de todos los Cuerpos de la Guarnición y numerosos compañeros del finado.

BILLAR

Nuevo local del «B. C. Mallorca»

El "Billar Club Mallorca" ha cambiado de sede social: acaba de establecerla magníficamente, con cuantos elementos de comodidad e instalación demanda hoy la calidad de los jugadores con que Mallorca cuenta — en un gran local: el situado en el fondo de los jardines anejos al "Café Figaro", en el paseo del Generalísimo.

Para la jornada inaugural del nuevo salón — que, según nuestras noticias, será hoy, jueves — se están haciendo gestiones para combinar un programa auténticamente sensacional.

El "B. C. Mallorca" acaba de dar, pues, otro paso adelante en su ininterrompida marcha de mejoramiento.

LA EDUCACION NACIONAL OCUPA LA VANGUARDIA DE LAS PREOCUPACIONES NACIONALES.

ESPAÑOL: NO DEJES DE JUGAR A LA LOTERIA DEL 18 DE JULIO.

Desde hoy, en Madrid, se expondrá el pan sin limitación de cantidad

Madrid. — Según nota facilitada por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, a partir de hoy, día 10, el público habitante en Madrid y pueblos limítrofes, podrá adquirir el pan sin limitación de cantidad ni de tipo en la tahona donde está actualmente inscrito.

Dice De Valera

Irlanda mantendrá la neutralidad

Dublín. — El Presidente del Estado libre de Irlanda, De Valera, ha hecho declaraciones al corresponsal del "Times" en Dublín.

Y ha dicho: "Irlanda mantendrá la neutralidad."

La propuesta de unión del Ulster, la Irlanda del Norte, con el Estado libre de Irlanda, la Irlanda del Sur, está condicionada a que se someta al Parlamento irlandés y no al de Westminster.

De Valera terminó manifestando que en seis condados de la Irlanda del Norte, centenares de millares de irlandeses quieren la unión con Eire.

En los diez primeros días hábiles del presente mes pueden ingresarse sin recargo las cuotas del SUBSIDIO DE VEJEZ correspondientes al mes de Junio.

Patrones, acudid con tiempo al INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION. No lo dejéis para última hora.

La Embajada francesa en Londres, cerrada

Londres. — El palacio de la Embajada francesa en Londres se encuentra cerrado desde anteaer y su personal ha salido de Londres.

Se espera que el encargado de negocios abandone también la capital dentro de unos días.

Piano

Se vende. Olmos, 166, 2.º

Comunicados oficiales

EL ALEMÁN

"Los submarinos han infligido graves pérdidas al enemigo. El Teniente de Navío Hans Gerrit von Stockhausen ha hundido con su submarino 56.500 toneladas mercantes del enemigo. Otro submarino ha destruido al destructor inglés "Whirwind" y a varios buques mercantes armados; en ellos el navio cisterna mayor de la flota inglesa, que desplazaba 11.600 toneladas.

EL INGLÉS

"En las últimas 24 horas nuestros aparatos llevaron a cabo numerosos reconocimientos que dieron por resultado la obtención de informes útiles. Los aviones de bombardeo atacaron Diredau y alcanzaron de lleno un taller ferroviario. También fue bombardeada la importante base italiana de Zula en el Africa Oriental, donde fué alcanzado un campo de almacenes de reservas. Se produjeron dos incendios y se observó una enorme columna de humo negro.

Un avión enemigo fué derribado sobre el mar. Asimismo se registraron golpes directos en Massaua sobre un campo y edificios militares.

No se causaron grandes daños materiales en los dos ataques enemigos contra Malta. Uno el domingo por la noche y otro ayer fracasaron por completo. Nuestros aviones de caza salieron al paso a los aviones italianos que no pudieron arrojar ninguna bomba".

Información local

Notas de sociedad

ENFERMO. — Se encuentra ligeramente enfermo el gestor provincial y municipal don Carlos Alabern Miret, a quien deseamos pronto restablecimiento.

NACIMIENTO. — El hogar de nuestros distinguidos amigos D. Manuel Salvá Bolívar, alto empleado de la Administración de "La Última Hora", y doña Josefina Alvarez Bujosa se ha visto aumentado con el nacimiento de un hermoso niño. Les felicitamos.

Asociaciones Católicas de Padres de Familia

DIA DE RETIRO

Se recuerda a todos los padres de familia, asociados y no asociados, que mañana día 11 termina el plazo para solicitar billete de tren (ida y vuelta) y cubierto para la comida que ha de hacerse en Sóller. Las solicitudes han de hacerse en el local social (Zavella, 17), o por teléfono comunicando al n.º 2069.

Se advierte que los Días de Retiro tienen suma eficacia para la buena formación de los padres de familia. A ellos deberían acudir todos los asociados y aquellos que aún no siendo, sienten el problema de la educación. Si no tenemos buenos padres, no será posible que haya buenos hijos; ni lograremos formar familias vigorosas que sear sostén de la Iglesia y de la Patria.

La festividad del Cristo de la Sangre

El pasado lunes, continuaron los solemnes cultos en honor del Santo Cristo de la Sangre, terminando, por la tarde, las Cuarenta Horas que se celebraron en obsequio de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, efectuándose el Ejercicio propio con meditación, Estación, Te Deum y reserva de S. D. M., asistiendo el Presidente de la Diputación, el Cuerpo facultativo del Hospital y extraordinaria concurrencia de fieles devotos.

La iglesia se hallaba adornada con sus mayores galas y bellamente iluminada.

El desfile de fieles durante estas solemnes fiestas ante la venerada imagen del Santo Cristo de la Sangre ha sido crecidísimo, siéndole también muy crecido el número de ofrendas recibidas.

El domingo los enfermos asistidos en el Hospital Provincial fueron obsequiados con un desayuno costado por el Presidente Sr. Vila.

FALLECIMIENTO.

En Barcelona, donde resida, ha fallecido el distinguido señor don Julio R. Roda y Haçar, ingeniero de Caminos.

El finado, por su hombría de bien y caballerosidad, era muy estimado de cuantos le trataban. A su afilida familia y en especial a sus hermanas doña Luz, viuda de Truyols, les damos nuestro más sentido pésame.

DE VIAJE. — Anoche en la motonave "J. J. Sister" salieron para Mahón, doña Catalina Bonet; doña Magdalena Frau Cladera; don José Seguí Mercadal y don Manuel Cortés Pomar.

En un aparato de la "Iberia" ayer tarde llegaron a esta ciudad, don José Villalonga Guerrero; don José Tous Bobé; doña Rosa Bonet Huertas y don Ilario Arguimbau Amengual.

Esta mañana en el vapor correo "Mallorca" han llegado, procedentes de Barcelona, la Marquesa de Zayas; don Juan Tortella Mascaró; don Arturo Vidal Roca; don Pedro María Estreany; don Bernardo Campins Cervera; don José Contreras Olivé; don José Rossifol y don Jaime Gelabert.

Ministerio de la Gobernación

Dirección General del Turismo

Se recuerda a todas aquellas personas que pretenden declarar-se a la industria del hospedaje, la obligación en que están, en armonía con lo que dispone la Orden del Ministerio de la Gobernación de 8 de abril de 1939, (B. O. del 14), de solicitar previamente de la Dirección General del Turismo el permiso de apertura de su establecimiento.

En evitación de los perjuicios que se originaría al industrial al no serle concedida la autorización correspondiente, después de que ya hubiese construido el establecimiento o amueblado y verificado gastos en el mismo, es conveniente que previamente a toda gestión se dirija a este Organismo,

Una Ley complementaria

El Estatuto de Clases pasivas

Madrid. — El "Boletín Oficial del Estado" de hoy, miércoles, publica una Ley complementaria del Estatuto de clases pasivas.

En dicha Ley se consolida definitivamente la posición de los familiares de las víctimas de la revolución marxista.

Se crea el derecho a pensión a los familiares de los funcionarios, que estuvieron en la prisión y hubieren prestado servicios mínimos.

Se determina en la nueva Ley los derechos de las madres y viudas de los empleados civiles y militares.

También se determina la situación de los funcionarios civiles y militares que sufrieron pena mayor de un año de prisión y que fueron privados de sus haberes.

CIFRA.

RESUMEN NACIONAL

La salud del Cardenal Primado

Pamplona. — El Cardenal Primado, Dr. Gomá, ha pasado el día aquejado de dolores.

Anteaer no abandonó el lecho.

Numerosas personas han pasado por la residencia del ilustre enfermo para enterarse del estado de su salud.

Madrid. — El ministro de Hacienda ha manifestado que dentro de pocos días se iniciará el pago del cupón de la Compañía Trasatlántica.

Barcelona. — A partir de las

Solemnísima procesión eucarística

Retirado de la edición de ayer. Ferrol del Caudillo. — Como final del Congreso Eucarístico miles de hombres asistieron a las misas y Comunión general que se celebraron en varios templos.

En la iglesia de San Francisco celebró una misa de pontifical en la que ofició el Nuncio de Su Santidad. Pronunció el sermón el Obispo de Mondoñedo. El templo, que presentaba un aspecto maravilloso, estaba abarrotado de público. Asistieron el Arzobispo de Santiago, los Obispos de Lugo, Mondoñedo, el Mitrado de Sama, el Almirante Moreno representando al Caudillo, Ayuntamientos y Corporaciones del Ferrol y Sama, Diputación de La Coruña, Jerarquías del Movimiento provinciales y locales.

La procesión Eucarística en el Arsenal Militar resultó brillantísima, especialmente en el momento de la entrada del Nuncio con el Santísimo en una embarcación engalanada. Más de mil marineros de nuestros buques de guerra formaron en las calles. La procesión recorrió por el mar desde el embarcadero del Parque hasta el muelle de Condepción Arenal, y al cruzar la bahía las baterías dispararon las

El Nuncio regresa a Madrid

Ferrol del Caudillo. — A las 10 de la mañana salió para Madrid el Nuncio Apostólico acompañado del Obispo de Lugo. Le rindió honores una compañía de Infantería de Marina. La despedida tributada fué afectuosísima.

El Nuncio regresa a Madrid

Ferrol del Caudillo. — A las 10 de la mañana salió para Madrid el Nuncio Apostólico acompañado del Obispo de Lugo. Le rindió honores una compañía de Infantería de Marina. La despedida tributada fué afectuosísima.

Notas sueltas

PEREGRINACION DE ANTIGUAS ALUMNAS DEL SDO. CORAZON, AL PILAR DE ZARAGOZA. Programa de la Peregrinación. — Día 10 de septiembre. — Llegada por la tarde y traslado a su domicilio. Concentración en el Colegio, 6'30 tarde. Traslado procesional al Pilar. Presentación y ofrenda.

Día 11. — Misa de Comunión en la Santa Capilla, 8 mañana. Visita al Joyero y Tesoro Artístico, a las 11. Velada en el Colegio, a las 4 tarde.

Día 12. — Misas en el Pilar, de 6 a 1. Pontifical o misa solemne, a las 10 mañana. Rosario a orillas del Ebro, a las 8 tarde.

DELEGACION PROVINCIAL DE ORGANIZACIONES JUVENILES DE BALEARES

El niño que por su constitución física no puede soportar la vida atareada del Campamento de Verano, será tratado con arreglo a las normas técnicas en las Estaciones Preventoriales de O. J.

Vendo

puertas procedente derribo. Vilanova, 20, Carpintería.

Vendo

por no poder atender, Tintorería. Lavado y planchado a prueba y ensayo oficio; acreditada, con todos los muebles de la casa, planchas y calderas nuevas, todo 1.500 ptas. Sóller, Luna, n.º 74 y dan informes San Bartolomé, 4, Inca.

El Dr. V. Ruiz Gallardón

tiene el gusto de participar a su distinguida clientela y al público en general el haber reanudado su consulta diaria de Medicina General y Enfermedades Infecciosas en su despacho, calle de Francia, 7, Terreno, 9. 2.º 2676.

Clinica del Neumático

Grandes ocasiones, todas medidas, reparaciones, recauchutados, garantía absoluta y economía, compra-venta. Talleres "Vulcano", Aragón, 71 Tel. 1994

Cada domingo

puede visitar PORTALS NOUS utilizando camiones Calviá, que parten Plaza Mercado, horas 9 y 2 y media, regresando a la 1 y media y seis y media. — Venta de Solares sobre el terreno. Informes: Falconer, indicado, 191, Vaquer, P. Merced, 9, 3.º

Dr. Jiménez Quesada

GARGANTA, NARIZ Y OIDO Calle Bonanova, 72. (Terreno) Teléfono: 2483.

Una Ley complementaria

El Estatuto de Clases pasivas

Madrid. — El "Boletín Oficial del Estado" de hoy, miércoles, publica una Ley complementaria del Estatuto de clases pasivas.

En dicha Ley se consolida definitivamente la posición de los familiares de las víctimas de la revolución marxista.

Se crea el derecho a pensión a los familiares de los funcionarios, que estuvieron en la prisión y hubieren prestado servicios mínimos.

Se determina en la nueva Ley los derechos de las madres y viudas de los empleados civiles y militares.

También se determina la situación de los funcionarios civiles y militares que sufrieron pena mayor de un año de prisión y que fueron privados de sus haberes.

CIFRA.

RESUMEN NACIONAL

La salud del Cardenal Primado

Pamplona. — El Cardenal Primado, Dr. Gomá, ha pasado el día aquejado de dolores.

Anteaer no abandonó el lecho.

Numerosas personas han pasado por la residencia del ilustre enfermo para enterarse del estado de su salud.

Madrid. — El ministro de Hacienda ha manifestado que dentro de pocos días se iniciará el pago del cupón de la Compañía Trasatlántica.

Barcelona. — A partir de las

Solemnísima procesión eucarística

Retirado de la edición de ayer. Ferrol del Caudillo. — Como final del Congreso Eucarístico miles de hombres asistieron a las misas y Comunión general que se celebraron en varios templos.

En la iglesia de San Francisco celebró una misa de pontifical en la que ofició el Nuncio de Su Santidad. Pronunció el sermón el Obispo de Mondoñedo. El templo, que presentaba un aspecto maravilloso, estaba abarrotado de público. Asistieron el Arzobispo de Santiago, los Obispos de Lugo, Mondoñedo, el Mitrado de Sama, el Almirante Moreno representando al Caudillo, Ayuntamientos y Corporaciones del Ferrol y Sama, Diputación de La Coruña, Jerarquías del Movimiento provinciales y locales.

La procesión Eucarística en el Arsenal Militar resultó brillantísima, especialmente en el momento de la entrada del Nuncio con el Santísimo en una embarcación engalanada. Más de mil marineros de nuestros buques de guerra formaron en las calles. La procesión recorrió por el mar desde el embarcadero del Parque hasta el muelle de Condepción Arenal, y al cruzar la bahía las baterías dispararon las

El Nuncio regresa a Madrid

Ferrol del Caudillo. — A las 10 de la mañana salió para Madrid el Nuncio Apostólico acompañado del Obispo de Lugo. Le rindió honores una compañía de Infantería de Marina. La despedida tributada fué afectuosísima.

El Nuncio regresa a Madrid

Ferrol del Caudillo. — A las 10 de la mañana salió para Madrid el Nuncio Apostólico acompañado del Obispo de Lugo. Le rindió honores una compañía de Infantería de Marina. La despedida tributada fué afectuosísima.

Notas sueltas

PEREGRINACION DE ANTIGUAS ALUMNAS DEL SDO. CORAZON, AL PILAR DE ZARAGOZA. Programa de la Peregrinación. — Día 10 de septiembre. — Llegada por la tarde y traslado a su domicilio. Concentración en el Colegio, 6'30 tarde. Traslado procesional al Pilar. Presentación y ofrenda.

Día 11. — Misa de Comunión en la Santa Capilla, 8 mañana. Visita al Joyero y Tesoro Artístico, a las 11. Velada en el Colegio, a las 4 tarde.

Día 12. — Misas en el Pilar, de 6 a 1. Pontifical o misa solemne, a las 10 mañana. Rosario a orillas del Ebro, a las 8 tarde.

DELEGACION PROVINCIAL DE ORGANIZACIONES JUVENILES DE BALEARES

El niño que por su constitución física no puede soportar la vida atareada del Campamento de Verano, será tratado con arreglo a las normas técnicas en las Estaciones Preventoriales de O. J.

Vendo

puertas procedente derribo. Vilanova, 20, Carpintería.

Vendo

por no poder atender, Tintorería. Lavado y planchado a prueba y ensayo oficio; acreditada, con todos los muebles de la casa, planchas y calderas nuevas, todo 1.500 ptas. Sóller, Luna, n.º 74 y dan informes San Bartolomé, 4, Inca.

El Dr. V. Ruiz Gallardón

tiene el gusto de participar a su distinguida clientela y al público en general el haber reanudado su consulta diaria de Medicina General y Enfermedades Infecciosas en su despacho, calle de Francia, 7, Terreno, 9. 2.º 2676.

Clinica del Neumático

Grandes ocasiones, todas medidas, reparaciones, recauchutados, garantía absoluta y economía, compra-venta. Talleres "Vulcano", Aragón, 71 Tel. 1994

Cada domingo

puede visitar PORTALS NOUS utilizando camiones Calviá, que parten Plaza Mercado, horas 9 y 2 y media, regresando a la 1 y media y seis y media. — Venta de Solares sobre el terreno. Informes: Falconer, indicado, 191, Vaquer, P. Merced, 9, 3.º

Dr. Jiménez Quesada

GARGANTA, NARIZ Y OIDO Calle Bonanova, 72. (Terreno) Teléfono: 2483.

El Gobierno francés aprobó el proyecto de reforma de la Constitución, que luego aprobaron la Cámara y el Senado

Hoy tendrá lugar una reunión conjunta del Senado y la Cámara, preparatoria de la Asamblea Nacional

Vichy. — Se reunió, bajo la presidencia de M. Lebrun, el Consejo de Ministros.

Este aprobó un proyecto de reforma de la Constitución.

El proyecto fue presentado luego por el Ministro del Interior, Laval, a la Asamblea Nacional. Dice así el proyecto en cuestión:

Artículo Único. — La Asamblea Nacional concede al Gobierno de la República, constituido bajo la autoridad del Mariscal Petain, los plenos poderes necesarios para promulgar una nueva Constitución del Estado francés en uno o varios actos de gobierno.

Esta Constitución garantizará los derechos del trabajo, de la familia y de la Patria, y será ratificada por la Asamblea cuando se crea oportuno.

La Cámara

Berna. — Dicen de Vichy que en presencia de 400 diputados, se ha abierto la sesión de la Cámara francesa para tratar del proyecto otorgando un voto de confianza al jefe del Gobierno, mariscal Petain, para que modifique la Constitución.

Presidía la sesión M. Herriot. Figuraba, entre los diputados asistentes, M. Reynaud, quien llevaba la cabeza vendada a consecuencia de las heridas que recibió en un reciente accidente automovilístico.

Herriot dio lectura al proyecto de convocatoria de la Cámara en sesión extraordinaria, presentado por la Comisión de Devescho.

El proyecto dice que la convocatoria de la Cámara tiene por objeto tratar de la revisión constitucional. Fue aprobado sin discusión.

Luego se suspendió la sesión, la que se reanuda al cabo de un rato, votándose entonces la proposición del Gobierno, presentada por Laval, pidiendo la concesión de plenos poderes al mariscal Petain para promulgar una nueva Constitución.

LOS QUE VOTARON EN CONTRA

Vichy. — Los diputados que votaron en contra de la concesión de plenos poderes al mariscal Petain fueron tres: uno radical, Marceine, y dos socialistas: Biondi y Roche.

DISCURSO DE HERRIOT

Vichy. — Ayer, durante la sesión de la Cámara de diputados, el presidente, M. Herriot, pronunció un discurso.

Hoy regresa Ciano a Berlín

Lo que ha aumentado Alemania. — Más documentos del libro blanco alemán

Berlín. — Hoy regresará a esta capital el Ministro italiano, Conde Ciano, después de su visita al que fue frente occidental.

En su honor se celebrarán diversos actos, entre ellos una recepción en el domicilio del Ministro del Aire y Presidente del Consejo, Mariscal Goering.

Berlín. — El Ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde Ciano, continuó ayer su visita al que fue campo de operaciones del Oeste.

Inspeccionó allí los aviones de combate alemanes. Visitó también el terreno del que fue teatro de batalla en Flandes.

TERRITORIOS AGREGADOS

Berlín. — La oficina de estadística ha publicado un informe en que se dice que el Reich alemán con los territorios agregados después de la derrota de Polonia, sin contar el protectorado de Bohemia y Moravia, comprende una superficie de 681.000 kilómetros cuadrados, con una población de 90 millones de habitantes.

Velódromo de Campos del Puerto CAMPEONATO REGIONAL

RESISTENCIA EN PISTA

DOMINGO, DÍA 14 a las CINCO TARDE
Para inscripciones a la Empresa SA UNION, 14 — CAMPOS

VIAS URINARIAS

curación "definitiva" pre-matrimonial. Especialista A. ALOMAR Lorenzo Vicens (Tranvía J. A. Clavé). Tel. 2664.



Don Julio R. Roda y Hacár

INGENIERO DE CAMINOS
FALLECIO, EN BARCELONA, EL DIA 7 DEL CORRIENTE MES

A. E. R. I. P. A.

La familia del finado al dar a conocer a sus amistades tan sensible pérdida, les participa que el jueves día 11, se celebrará en la capilla del Santo Cristo de la Iglesia de Santa Eulalia, un turno de misas de 7 a 12 inclusive, en sufragio de su alma.

El Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo de esta Diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma de costumbre.

EL SEÑOR

Don Julio R. Roda y Hacár

INGENIERO DE CAMINOS
FALLECIO, EN BARCELONA, EL DIA 7 DEL CORRIENTE MES

A. E. R. I. P. A.

La familia del finado al dar a conocer a sus amistades tan sensible pérdida, les participa que el jueves día 11, se celebrará en la capilla del Santo Cristo de la Iglesia de Santa Eulalia, un turno de misas de 7 a 12 inclusive, en sufragio de su alma.

El Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo de esta Diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma de costumbre.

Tres grandes buques llegan a Gibraltar

Se cree que transportan tropas

Gibraltar. — Tres grandes buques han entrado en este puerto. Procedían del Atlántico y los protegían destructores y aviones.

Se ignora si continuarán hacia el Mediterráneo. Se cree que transportan tropas.

AYER NO VOLARON AVIONES FRANCESES SOBRE EL PENON DE GIBRALTAR. — Durante el día de ayer no volaron aviones franceses sobre Gibraltar.

En cambio los aparatos de la aviación inglesa vigilaron el Estrecho.

NOTAS SUELTAS

Protesta del Japón contra Inglaterra

Se aumentan los impuestos en la Gran Bretaña. — Los judíos, eliminados de los empleos públicos en Rumania

Shanghai. — Las autoridades marítimas japonesas han protestado enérgicamente ante las británicas por el transporte de municiones francesas a Tien-Sin y Shanghai, a bordo del cargo inglés "Shenkung", el cual transporta más de un millón de cartuchos.

ALMIRANTE INGLÉS DETENIDO. — Se ha hecho público en Londres la detención del Almirante inglés Sir Darry Donville y de su esposa.

La noticia ha causado gran sensación, pues Sir Darry Donville fue almirante de la reserva británica hasta 1934 y Jefe del Estado Mayor de la flota británica del Mediterráneo.

Posteriormente Sir Darry Donville había sido Director de Información del Almirantazgo.

La esposa del detenido nació en las Islas Británicas. Su madre era alemana.

CONTRA LOS JUDIOS, EN RUMANIA. — El Gobierno ha decidido eliminar a los judíos de todos los empleos públicos.

Ha sido suspendido definitivamente el diario judío "Le Moment".

Como consecuencia de la decisión gubernamental ha sido substituido el Director del diario "L'Independence Roumaine", que

DE ESTA MAÑANA

La ocupación militar de Dinamarca cesará al terminar la guerra

El Conde Teleki y el Ministro de Negocios Extranjeros húngaro, a Berlín

Copenhague. — Se ha presentado a la Cámara el nuevo Gobierno.

El Presidente, señor Stauning, leyó una declaración en la que se dice que la ocupación militar de Dinamarca cesará al terminar el conflicto actual.

La principal modificación que se ha realizado en el ministerio ha sido la substitución del ministro de Negocios Extranjeros, señor Munch, por el señor Srik Scanvinius, que ya regentó dicha cartera durante la gran guerra.

EL CONDE TELEKI, A BERLÍN

Budapest. — El presidente del Consejo de Ministros, Conde Teleki, y el Ministro de Negocios Extranjeros, Usaky, han salido para Berlín.

INAUGURACION DE UN PUENTE

Oslo. — El general Falkenhorst ha inaugurado el ferrocarril de Grong a Mosjoen, que ha sido construido por los ingenieros militares del Reich.

Asistieron al acto las autoridades alemanas y noruegas.

UN COMUNICADO BRITANICO

El Cairo. — El último comunicado inglés anuncia: "Continúan en el desierto occidental los combates contra las columnas que aprovisionan el frente Capuzzo, habiéndose causado pérdidas diarias al enemigo. En las demás partes del frente, sin novedades dignas de mención."

DICE EL "GIORNALE D'ITALIA". — Mañana, jueves, TARDE Y NOCHE, partidos y quinielas.

Ayuntamiento de Palma. Sección solares sin edificar. En virtud de acuerdo de la Comisión Gestora Municipal de fecha 17 abril por el presente se invita a todos los propietarios de solares sin edificar comprendidos en todo el término municipal de Palma a presentar declaración jurada de los mismos con expresión del número de metros cuadrados y situación de los mismos en el Negociado de Administración de Arbitrios Sección SOLARES SIN EDIFICAR, igualmente se requiere a los propietarios de fincas en parcelación para que se personen en el mencionado Negociado para el mismo fin.

El incumplimiento de esta orden será sancionada severamente. Palma, 8 de julio de 1940. — El Alcalde, Gabriel Riera.

Inglaterra sigue ensañándose en la flota francesa

El acorazado «Richelieu» ha sido hundido en Dakar por los ingleses, quienes han desmilitarizado también los barcos franceses surtos en Alejandría

Dijo anoche "Radio Nacional": "Alexander esta tarde en la Cámara de los Comunes ha explicado de qué manera se ha llevado a cabo el hundimiento del acorazado francés "Richelieu" en el puerto de Dakar.

El "Richelieu" es el más moderno de los acorazados de la escuadra francesa. Desplaza 35 mil toneladas y fué atacado y hundido en el puerto de Dakar por una división de la flota británica que a tal fin fué allí enviada.

No ha bastado que el mundo entero repudie el hecho de Orán; no ha bastado que los más destacados hombres de Francia revelasen toda la pérdida deshonrosa que hubo en aquella acción; por el contrario la flota inglesa obediendo órdenes de Churchill se dedica a perseguir con saña a los barcos de guerra franceses anclados en los puertos, sin posibilidades de defenderse.

La acción contra el acorazado "Richelieu" torpedeado al poco tiempo del ataque a la flota francesa de Orán muestra muy claro hasta que incomprensible extremo puede conducir una política de insensible saña.

Todo el mundo condenará unánimemente este hecho. Sobre todo, se ve ahora, sin duda, cuales son las "hazañas" inglesas, que con la mayor sangre fría, las lleva a cabo. Alejada de toda moral, la escuadra británica persigue a las unidades dispersas de la marina francesa, dondequiera que se hallen ante la fuerza de su superioridad aplastante para atacarla después de lanzarles ultimátums deshonrosos y amenazadores. Este hecho es más inculcable aun si se medita que hace muy pocos días, ante el asombro del mundo, se producían los acontecimientos de Orán. Y después de esta agresión día tras día se ha perseguido por todas las latitudes a la flota francesa, obediendo los dictados de Churchill. Se ha perseguido a la flota francesa a sangre y hierro ante la indignación del mundo que ve con asombro como los ingleses, persiguen y matan a los que fueron sus mejores aliados. Darían el Almirante francés, ha reprochado con ira a quienes tratan así a los que les prestaron los mejores servicios.

Una vez más en esta hora grave para Inglaterra, muestra cuales fueron y son sus verdaderas intenciones y cual es la moral de su política.

Londres. — El Primer Lord del Almirantazgo hizo ayer tarde en los Comunes una declaración análoga a la de Churchill del 4 de julio sobre las operaciones navales contra la flota francesa de Orán.

Dijo que la flota británica había realizado otras dos operaciones destinadas a asegurar que la flota de guerra francesa no fuera empleada contra Inglaterra por el enemigo.

El 6 de julio fué puesto fuera de combate un acorazado del tipo "Dunkerque". Los aviones completaron la obra de la flota arrojando seis grandes bombas.

Luego añadió: "En el Africa Oriental se hallaba el acorazado "Richelieu" de 35 mil toneladas, y de acuerdo con la decisión anunciada por el Primer Ministro Churchill, el Gobierno decidió tomar las medidas necesarias para que este buque no cayese en manos del enemigo. Se enviaron fuerzas navales a Dakar para presentar al almirante francés proposiciones semejantes a las ofrecidas al comandante francés de Orán.

Pero los franceses se negaron a recibir el aviso, y sólo por señales se pudo comunicar con los franceses.

Alexander prosiguió: "No se recibió ninguna respuesta satisfactoria en el plazo señalado, en consecuencia fué atacado el barco en las primeras horas del 8 de julio. Una embarcación torpedera franqueó la barrera defensiva, al objeto de atacar las calas cerca de la popa del navío que estaba anclado, y con el fin de destruir las hélices. Se produjeron cinco explosiones en el navío. También intervino la aviación en el ataque. El acorazado se inclinó y su popa se hundió en el agua".

LOS BARCOS FRANCESES EN ALEJANDRIA, DESMILITARIZADOS. — Las autoridades británicas declaran que los barcos de guerra franceses surtos en el puerto de Alejandría han sido puestos en estado de no poder salir al mar.

Ultima hora

El Duque de Windsor, Gobernador Comandante de las islas Bahama

Una alocución del Ministro inglés Morrison. — Una explosión en Jerusalem. — La concentración de barcos en la Martinica

Londres. — El Duque de Windsor ha sido nombrado Gobernador Comandante de las Islas Bahama.

Londres. — El ministro inglés, Mr. Morrison, ha dirigido una alocución a los Estados Unidos, en la que dice que Inglaterra puede rechazar el ataque alemán si los Estados Unidos ponen a disposición de la Gran Bretaña grandes recursos.

Washington. — El Gobierno norteamericano ha preguntado al Gobierno inglés, las razones

El Cairo. — Viajeros llegados procedentes de Jerusalem han manifestado que se produjo una explosión, causada por bombas en el edificio de la Alta Comisaría británica en dicha ciudad.

Con motivo de dicha explosión hubo varios muertos y heridos. Se trata de un atentado de elementos árabes como protesta por el proyecto de la Gran Bretaña de transformar la Palestina en un estado judío.

Batalla naval anglo-italiana

La escuadra inglesa, atacada por la aviación italiana: un crucero hundido y dos barcos dañados

Roma. — El corresponsal de la Agencia Stefani radiotelegrafía que las fuerzas navales italianas han atacado a las unidades italianas a las 14 horas treinta minutos de ayer, al Sur del Cabo Spartivento, en un extremo de Calabria.

Según dicho corresponsal, la batalla duró hasta las nueve de la noche.

Participaron en la batalla formaciones aéreas italianas. A primera hora de la noche, la escuadra británica se volvía rumbo al Sur, perseguida por

El comunicado italiano de hoy da cuenta de la batalla naval y de los ataques aéreos a la flota británica

Roma. — El comunicado oficial de las Fuerzas Armadas facilitado por el Alto Mando, en la mañana de hoy, miércoles, dice lo siguiente:

"El día 8 reconocimientos aéreos habían señalado que fuerzas navales inglesas subdivididas en tres grupos, y comprendiendo, entre otros, algunas unidades de batalla y portaviones se encontraban entre la isla de Creta y la costa del Africa septentrional, en ruta hacia Poniente. Una posterior confirmación fue dada por un submarino nuestro, inmediatamente después, que hundía uno de los destructores adversarios.

Nuestra aviación partió inmediatamente de sus bases y con incansable actividad sometió durante toda la jornada a la formación naval adversaria a repetidas, violentas y eficaces acciones de bombardeo.

Algunas unidades fueron alcanzadas y seriamente averiadas con visibles incendios a bordo. Se cree que una nave, probablemente de batalla, haya sido hundida.

Los barcos son desmilitarizados.

Londres. — Las autoridades navales han publicado un comunicado sobre los barcos de guerra franceses que se encontraban en el puerto de Alejandría.

Añade el comunicado que las tripulaciones aceptaron, ante la presencia de la flota británica superior, colocar los navíos en condiciones de que pudieran salir.

A tal efecto, fué reducido el carbante que había a bordo, desmilitarizando, además los barcos.

Fué desembarcado parte del armamento y fueron reducidas las tripulaciones.

EL "ILLE DE FRANCE" EMBAJADO POR LOS INGLESES. — Tokio. — El trasatlántico francés "Ile de France" ha sido embargado por las autoridades inglesas, en Singapore.

POTAX

ES UN BUEN CUBITO PARA UN BUEN CALDO.

PLAZA DE TOROS DE PALMA

SABADO 13, NOCHE

DOMINGO 14, TARDE

EL EXITO DE LA TEMPORADA

El Emplastre

Hoy LOS TERRIBLES

LO QUE EL PUBLICO NO HA OLVIDADO LOS EXITOS DE SUS CUATRO ACTUACIONES DEL AÑO PASADO

Sábado "EL CHONI," Domingo ELISEO CAPILL

NOVILLEROS DE GRAN CARTEL LO MEJOR DE ESTE AÑO